

Fecha <b>10.03.2023</b>	Sección <b>Negocios</b>	Página <b>17</b>
----------------------------	----------------------------	---------------------

## México lleva las de perder en maíz transgénico: Coparmex

De concretarse un panel de controversia comercial por la prohibición de importaciones de **maíz transgénico** a partir de 2024, México tiene muchas posibilidades de perder, indicó la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

José Medina Mora, dirigente del organismo, consideró que sería lamentable que se llegue a un panel, luego de que EU solicitó las consultas técnicas.

Comentó que el riesgo de que México pierda el panel es muy alto, porque “no hay una sola evi-

dencia científica que hable del daño ocasionado por el **maíz transgénico**”.

“No hay una sola evidencia científica en ninguna parte del mundo con respecto al daño que pudiera ocasionar”, insistió.

Destacó que las consecuencias de perder el panel serían importantes, pues implica poner aranceles a las exportaciones mexicanas para compensar el daño a los **productores** de EU ●

